
 

 

☆ 英語の講評は裏面に載せています。 

 

 

 

１学期 期末テストの講評    《７月１５日（水）～１７日（金）実施》 

 

各教科から講評です。テストを振り返り、今後の参考にしましょう。 

 各教科からの講評 

国語 ・漢字は意識して大きく楷書で書いている人が増えました。 

〈多かった誤解答〉･･･正しく覚えましょう。  

×侵る→○浸
ひた

る、×徴笑→○微笑
びしょう

、×中断→○中継
ちゅうけい

、×神士→○紳士
し ん し

、 

×殺倒→○殺到
さっとう

 

・四字熟語はよくできていました。次は、漢字で四字全てを書けるようにし

ておきましょう。 

・（  ）の空欄を埋めたり、―― 線部を正しく書き直したりする問題は、

答えが前後の文にきちんとつながっているかどうかを確認しましょう。 

・「文章中から抜き出して書きなさい。」という問いは、一字一句その通り

に書き写します。抜き出してそのまま書くだけなので、最後に句点（。）

をつけてはいけません。 

★次は、第 2 回の実力テストにむけて「3 年間の総まとめ問題集」を丁寧

に解いて、問題の答え方に慣れていきましょう。 

社会 ・テストお疲れ様です。いろんなところから、難しかったという声を聞きま

したが、確かに内容が明治維新・日清日露戦争・第一次世界大戦と難易度

が高い範囲でした。しかし、よく頑張っていました。しっかり問題文を読

み、漢字で答え、勉強したという印象を受けます。 

・入試では、地理と同じく歴史も資料の読み取りが、求められる力となりま

す。 

★しっかり授業を聞いて、学習を深めてがんばっていきましょう。２学期か

らは公民です。お楽しみに！ 

数学 ・乗法公式や因数分解などの計算はできましたか？こういった問題は入試

や実力テストでも出題されることが多いです。基本パターンはもちろん、

たくさん解いて問題に慣れていきましょう。 

・また、説明問題では文字を使った表し方を確認しておくこと。規則性の問

題は計算が苦手な人でもできることが多いです。 

★あきらめず考えてみよう。 

理科 ・テストまでに白プリや一問一答プリントをきちんと学習した人が増えて

きました。同じ問題を何度も解くことで、原子の記号、イオン式、重要用

語を覚えたり、理解を深めたりできます。今後もがんばりましょう。 

・問題文からは、何を答えるのか読み取り、計算が必要なら、求める単位が

何かを考え、計算式を組み立てます。決して、数字の登場順に掛ける（×）

か割る（÷）かを決める･･･といった単純なものでは、ありません。 

★次は、イオンを利用して『酸・アルカリ』について学習します。物質がイ

オンになったときのイオン式を、今一度復習しておいてください。 

音楽 ・歌詞、音楽記号の読み方や意味を問う問題の正答率がよかったです。学習

に取り組み、結果につながった人が多かったように感じました。 

・作曲者の名前の漢字間違えが目立ちました。漢字は正しく書けるようにし

ましょう。 

・音符の名前や拍の長さは楽譜を読む上で基本になってきますので、しっか

り復習しておきましょう。  ★今後も授業を大切にしましょう。 

保健

体育 

＜男子＞・全体的によくできていましたが、集団行動の動きに関しては復習

が必要だと思います。 ★授業で一緒に確認しましょう。 

＜女子＞・保健の記号問題、体力測定の〇×問題の正解率は高くしっかりと

問題文を読んでいたと感じられました。が、漢字間違いや消し忘れなど 

もったいないミスもいくつかありました。 

★問題ができたら、1度見直しをするように心がけましょう。 

技術

家庭 

・全体的によくできていました。中でも正答率が高かったのは、暗号化され

たデータを復号化する問題です。この問題に関しては、テスト前から熱心

に挑んでいる人が多かったです。 

・反対に正答率が低かったのは、【５】の〇×問題です。正しい文章かどう

か判断して〇×をつける問題でした。（2）の「ウイルスに裏口を作る」

など、冷静に考えればおかしいとわかる文章も、見た覚えのある言葉が入

っているからという理由で〇をつけている人が多かったのではないでし

ょうか。★短い時間の試験ですが、落ち着いて解き、余った時間は見直し

をするようにしましょう。 

6７期生 
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英語 ・今回のテストでは、今まで英語が苦手だった人たちが、大幅に点数を上げ

ていました。その人たちに共通して言えることが、コツコツと基本的な単

語や文法を覚えていたことです。 

・今回のテスト前だけでなく、２年生の学年末テスト後から、長期間コツコ

ツと努力を続けていました。授業中の集中している様子を見ても、努力が

よくわかりました。やはり基本的な単語や文法を長期間コツコツ覚える、

授業に集中する、それがどれだけ大切かがよくわかりました。 

★今回、満足いかない結果だった人は、そういうところをもう一度見直して

みると今後のためになると思いました。 

  

 


